

Ontinyent acoge el VII Encuentro de sedes de Unisocietat de la Universitat de València - Levante - 04/04/2019



La rectora Mestre, el presidente de la Diputación de Valencia y el alcalde de Ontinyent, ayer. LEVANTE-EMV

Ontinyent acoge el VII Encuentro de sedes de Unisocietat de la Universitat de València

LEVANTE-EMV ONTINYENT

Ontinyent acogía ayer el séptimo encuentro anual de sedes de Unisocietat, organizada por la Universidad de Valencia con la colaboración del Ayuntamiento de Ontinyent, Caixa Ontinyent, la Diputación de Valencia y Caixa Popular. La jornada reunía a más de 400

alumnos procedentes de diez sedes de este programa puesto en marcha por el vicerrectorado de Proyección Territorial: Ontinyent, Cullera, Massamagrell, Quart de Poblet, L'Eliana, Paterna, Requena, Alzira, Benetússer y Gandia.

El encuentro, que ha formado parte de la programación de la IV Setmana Pedagògica de Ontin-

yent, se iniciaba con una visita a la ciudad del alumnado, un desayuno a los establecimientos de la plaza de Santo Domingo, y un acto oficial en el teatro Echegaray que incluía una conferencia del catedrático de psiquiatría Rafael Tabares, y que contó con la presencia de la rectora de la Universidad de Valencia, Mavi Mestre; el alcalde

de Ontinyent y presidente de la Fundación Campus Ontinyent, Jorge Rodríguez; y el presidente de la Diputación de Valencia, Antoni Gaspar. El primer edil agradecía que Ontinyent, que fue la primera sede del programa, y que ya acogió el tercer encuentro en 2015, haya sido elegida «ya que muestra nuevamente la apuesta firme y clara de la Universidad de Valencia por esta ciudad tanto en infraestructuras como titulaciones y también en actividades como éstas, que además sirven para que estudiantes de otras comarcas nos conozcan mejor», manifestaba.

La rectora Mestre incidía en el compromiso de la Universidad «para seguir manteniendo e impulsando el Campus de Ontinyent, apostando por la innovación y trabajando codo a codo con el ayuntamiento, Caixa Ontinyent y las organizaciones empresariales», recalcó. El presidente de la Diputación reiteró el apoyo de la institución que preside a la UV, con la que ha programado una serie de actividades conjuntas a lo largo del año en todas las comarcas valencianas. «El modelo que ha reunido aquí en Ontinyent a estas 400 personas, debe ampliarse a toda la provincia y más allá, porque es cada vez más necesario en la sociedad del siglo XXI», señaló.

Por su parte, un centenar de alumnos de la Facultad de Magisterio de Valencia visitaba también Ontinyent, realizando un recorrido por el centro histórico y el barrio de la Vila, entre otros.